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ATA Nº 108. Aos vinte e um dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e quatorze, às 1 
quatorze horas, no Prédio da UDESC, localizado na Rua Beloni Trombeta Zanin, 680E, no 2 
Bairro Santo Antônio, na cidade de Chapecó, reuniu-se o Conselho de Centro do Centro 3 
de Educação Superior do Oeste – CONCEO, presidido pela Profª. Renata Mendonça 4 
Rodrigues, Diretora Geral do CEO, e com a presença dos seguintes Conselheiros: Dilmar 5 
Baretta, Kiciosan da Silva Bernardi Galli, Carine Vendruscolo, Elisangela Argenta Zanatta, 6 
Maria Luisa Appendino Nunes, Weber da Silva Robazza, Mayra Teruya Eichemberg, 7 
Lenita de Cássia Moura Stefani, Paula Cristina Primo e Liziane Schittler. Constatado 8 
quorum, a Profª. Renata Mendonça Rodrigues cumprimentou a todos e declarou aberta a 9 
reunião. Passou-se então a discussão da ata enviada anteriormente por e-mail: Ata do dia 10 
09.12.2013 foi aprovada por unanimidade pelo Conselho. Em seguida a Profª. Renata deu 11 
as boas vindas a Conselheira Kiciosan suplente do Prof. Daniel, a qual assumiu a Direção 12 
de Extensão do CEO, tendo em vista a renúncia da Profª. Bernadette por questões 13 
particulares. Em expediente a Profª. Renata solicitou regime de urgência dos processos 14 
1295/2014 e 1060/2014. Ambos os regimes de urgência foram aprovados por unanimidade 15 
pelo Conselho. Nada mais havendo em expediente, deu-se início à ordem do dia: 1) 16 
Processo CPA: 19160/2013. Origem: Departamento de Enfermagem. Interessada: Profª. 17 
Kiciosan da Silva Bernardi Galli. Assunto: Aprovação por “Ad Referendum” da solicitação 18 
de progressão por desempenho da Profª. Kiciosan. Relator: Prof. Weber da Silva Robazza. 19 
O relator apresentou voto favorável à aprovação do “Ad Referendum” da Profª. Renata da 20 
aprovação da solicitação de progressão da Profª. Kiciosan. Em discussão, não houve 21 
quem quisesse discutir. Em votação, o voto do relator foi aprovado por unanimidade. 2) 22 
Processo CPA 20475/2013: Origem: Direção de Extensão. Interessado: Centro de 23 
Educação Superior do Oeste - CEO. Assunto: Solicitação de adequação dos Editais de 24 
Bolsa de Apoio Discente do CEO. Relator: Prof. Daniel Iunes Raimann. Na ausência do 25 
relator a suplente leu o relato, sendo favorável à solicitação de adequação dos editais de 26 
bolsa de apoio discente do CEO, com o lançamento de 2 (dois) editais anuais, em 27 
fevereiro e julho. Em discussão, não houve quem quisesse discutir. Em votação, o voto do 28 
relator foi aprovado por unanimidade. 3) Processo CPA: 20419/2013: Origem: 29 
Departamento de Enfermagem. Interessado: Centro de Educação Superior do Oeste – 30 
CEO. Assunto: Aprovação do “Ad Referendum” da abertura de processo seletivo para o 31 
curso de Tecnologia em Produção Moveleira, nas disciplinas de Química Aplicada à 32 
Indústria Moveleira, Resistência dos Materiais, Processos de Fabricação I, Materiais e 33 
Processos. Relatora: Profª. Maria Luísa Appendino Nunes. A relatora apresentou voto 34 
favorável à aprovação do “Ad Referendum” da Profª. Renata da aprovação de abertura de 35 
processo seletivo para a área de Produção Moveleira.  Em discussão, a Profª. Renata 36 
esclareceu que esse processo seletivo já aconteceu e que não teve inscrições para a 37 
vaga, solicitou aos conselheiros auxílio para encontrar profissionais que possam ministrar 38 
essas disciplinas, comentou a possibilidade de se realizar uma contratação direta já que 39 
não tiveram inscritos no processo seletivo. A Profª. Maria Luisa questiona como seria 40 
realizada essa contratação direta. A Profª. Renata explica que é um procedimento que já 41 
foi realizado em outras oportunidades quando não há inscrição para o processo seletivo. A 42 
Profª. Kiciosan informou que o Prof. Eduardo, que é colaborador da Moveleira, está 43 
entrando em contato com o CREA para ver a lista de profissionais na região para 44 
posteriormente contactá-los e  sondandá-los se há interesse em ministrar aulas no Curso 45 
da Moveleira. A Profª. Liziane sugere que o CEO entre em contato com os demais Centros 46 
a procura de profissionais. A Profª. Renata explica que isso já foi feito, mas que o 47 
Professor de São Bento que viria para Chapecó desistiu de última hora. Com a palavra o 48 
Prof. Weber comentou que as disciplinas do processo seletivo da Moveleira não são tão 49 
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afins, e que em Pinhalzinho tem uma disciplina de “resistência de materiais”, na qual os 1 
alunos da Moveleira poderiam cursar em Pinhalzinho. A Profª. Kiciosan comenta que as 2 
disciplinas são bem específicas. Encerrada as discussões, a Profª. Renata informa que 3 
levará esse assunto para análise da Reitoria. Em votação, o voto da relatora foi aprovado 4 
por unanimidade.  4) Processo CPA: 18636/2013: Origem: Direção Geral. Interessado: 5 
Centro de Educação Superior do Oeste - CEO. Assunto: Aprovação do “Ad Referendum” 6 
da Profª. Renata da homologação do processo eleitoral e resultado final do Edital 10/2013 7 
– Eleição para representantes docentes nos Conselhos Superiores – CONSUNI, CONSAD 8 
e CONSEPE. Relatora: Profª Lenita de Moura Stefani. A relatora apresentou voto favorável 9 
a homologação do “Ad Referendum” da Profª. Renata referente a homologação do 10 
processo eleitoral e resultado final do Edital 10/2013, sendo eleitas as seguintes chapas: 11 
CONSAD: Rosana Amora Ascari (Titular) e Lucimare Ferraz (Suplente); CONSEPE: Maria 12 
Luiza Bevilaqua Brum (Titular) e Olvani Martins da Silva (Suplente); CONSUNI: Dilmar 13 
Baretta (Titular) e Ivete Maroso Krauzer (suplente); Diovani Paiano (Titular) e Mayra 14 
Teruya Eichemberg (suplente). Em discussão, não houve quem quisesse discutir. Em 15 
votação, o voto da relatora foi aprovado por unanimidade. 4) Processo CPA: 71/2014: 16 
Origem: Departamento de Enfermagem. Interessado: Departamento de Enfermagem. 17 
Assunto: Aprovação do “Ad Referendum” da abertura de processo seletivo para a vaga de 18 
Enfermagem em Saúde Comunitária V. Relatora: Profª. Maria Luisa Appendino Nunes.  A 19 
relatora apresentou parecer favorável à aprovação do “Ad Referendum” da abertura de 20 
processo seletivo para a vaga de Enfermagem em Saúde Comunitária V. Em discussão, 21 
não houve quem quisesse discutir. Em votação, o voto da relatora foi aprovado por 22 
unanimidade. 6) Processo CPA: 448/2014: Origem: Departamento de Zootecnia. 23 
Interessado: Profª. Vanessa Souza Soriano. Assunto: Credenciamento em Disciplina. 24 
Relatora: Profª. Carine Vendruscolo. A relatora diligenciou o processo para anexar 25 
documentos. 7) Processo CPA: 536/2014: Origem: Departamento de Enfermagem. 26 
Interessada: Profª. Rosenei Cella. Assunto: Solicitação de Credenciamento para a 27 
disciplina de inglês instrumental do Curso de Engenharia de Alimentos. Relatora: Profª. 28 
Mayra Teruya Eichemberg. A relatora apresentou voto favorável ao credenciamento da 29 
Profª. Rosenei Cella na referida disciplina. Em discussão não houve quem quisesse 30 
discutir.  Em votação, o voto da relatora foi aprovado por unanimidade. 8) Processo CPA: 31 
19159/2013: Origem: Departamento de Engenharia de Alimentos. Interessada: Camila 32 
Zoletti Paiz. Assunto: Solicitação de dilatação de prazo de conclusão do curso de 33 
Engenharia de Alimentos. Relator: Prof. Dilmar Baretta. O relator apresentou parecer 34 
favorável à aprovação da solicitação de dilatação de prazo da acadêmica. Em discussão, 35 
não houve quem quisesse discutir. Em votação, o voto do relator foi aprovado por 36 
unanimidade. 9) Processo CPA: 19678/2013 Origem: Departamento de Engenharia de 37 
Alimentos. Interessado: Prof. Cleuzir da Luz. Assunto: Solicitação de usufruto de licença 38 
prêmio no período de 02/04/2014 a 10/07/2014. O relator apresentou voto favorável à 39 
solicitação de Licença Prêmio do Prof. Cleuzir da Luz para o período de 02/04/2014 a 40 
10/07/2014. Em discussão, não houve quem quisesse discutir. Em votação, o voto do 41 
relator foi aprovado por unanimidade. 10) Processo CPA: 1295/2014. Origem: 42 
Coordenadoria de Avaliação Institucional – COAI/UDESC. Interessado: Centro de 43 
Educação Superior do Oeste - CEO. Assunto: Aprovação da Comissão Setorial de 44 
Avaliação do Centro de Educação Superior do Oeste. Relatora: Profª. Renata Mendonça 45 
Rodrigues. A relatora apresentou voto favorável a seguinte composição da Comissão de 46 
Avaliação do CEO: Representantes dos docentes efetivos: Lucíola Bagatini (titular) e 47 
Weber da Silva Robazza (suplente), Rosemario Barichello (titular) e Liziane Schittler 48 
(suplente), Tania Ascari (titular) e Marta Kolhs (suplente), Marcel Manente Boiago (titular) e 49 
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Julcemar Dias Kessler (suplente); Representantes Técnicos: Alex Martins (titular) e Zuleica 1 
Auler Magnan (suplente), Paula Cristina Primo (titular) e Marilha dos Santos (suplente),  2 
Marcos Arrua Storgato (titular) e Patricia Duarte Mazzuti Moreto (suplente); representantes 3 
discentes: Larrisa Fuhr (titular) e Lorriane Cichowski (suplente), Mayla Regina Sousa 4 
(titular) e Georgia Cristina de Aguiar (suplente); representantes da sociedade civil: Locenir 5 
Tereza de Moura (AMOSC) e Odete Maria Baratto (Amosc). Em discussão, não houve 6 
quem quisesse discutir. Em votação, o voto da relatora foi aprovado por unanimidade. 11) 7 
Processo 1031/2014: Origem: Direção Geral. Interessado: Centro de Educação Superior 8 
do Oeste - CEO. Assunto: Prestação de Contas do CEO de 2013. Relator. Prof. Dilmar 9 
Baretta. A prestação de contas foi apresentado pela Diretora de Administração, servidora 10 
Vanessa de Marco Canton, e foi amplamente discutida entre os Conselheiros, a servidora 11 
apresentou a prestação de contas de forma detalhada, sanando todas as dúvidas dos 12 
conselheiros. Após apresentação, antes de proferir o voto, o Prof. Dilmar registrou que na 13 
sua opinião a Universidade não está preparada e não está colaborando com os Cursos de 14 
Pós-Graduação a nível de especialização. A Profª. Renata esclarece que já foi sinalizado 15 
pela Reitoria que o Centro terá que arcar com os custos/despesas dos Programas de Pós-16 
Graduação a nível de especialização no Centro, pois a Reitoria não liberará recurso para 17 
as especializações. Em seguida o relator, Prof. Dilmar Baretta, apresentou parecer 18 
favorável à aprovação da prestação de contas do CEO de 2013. Em votação, o parecer do 19 
relator foi aprovado por unanimidade pelo Conselho. 12) Processo: CPA 1060/2014: 20 
Origem: Pró-Reitoria de Planejamento – PROPLAN. Interessado: Centro de Educação 21 
Superior do Oeste – CEO. Assunto: Priorização de Investimento para 2014, 2015 e 2016. 22 
Relatora: Profª. Renata Mendonça Rodrigues. A relatora apresentou aos Conselheiros as 23 
planilhas com a priorização dos investimentos do Centro com projeção para os anos de 24 
2014, 2015 e 2016 realizada pela Direção do Centro, apresentando posteriormente o seu 25 
voto favorável à aprovação da referida planilha. Em discussão, alguns conselheiros 26 
comentaram que se sentiriam mais a vontade para votar no referido processo se os itens 27 
da planilha tivessem sido discutido amplamente em reunião de departamento, assim a 28 
Direção teria algo mais próximo do real em termos de itens, quantidade e valores 29 
expressos na planilha. Nesse sentido, a Profª. Renata interrompeu a reunião para se 30 
comunicar com a PLOPLAN para analisar a possibilidade de prorrogação do prazo de 31 
entrega da planilha. Voltando à reunião, a Profª. Renata informou que conseguiu 32 
prorrogação do prazo de entrega para até terça-feira dia 25.02.2014, então sugeriu aos 33 
Conselheiros em chamar uma reunião de trabalho com os Chefes de Departamento para a 34 
próxima segunda-feira a fim de analisar as propostas dos departamentos, 35 
independentemente da aprovação ou não das respectivas planilhas. Em votação, o 36 
parecer da relatora teve 4 votos contrários e 5 votos favoráveis, sendo aprovado por 37 
maioria dos Conselheiros. Assuntos gerais e comunicações pessoais. Não teve 38 
comunicações. Por fim, a Profª. Renata Mendonça Rodrigues agradeceu a presença de 39 
todos e declarou encerrada a sessão, da qual, eu, Marilha dos Santos, secretária, lavro a 40 
presente ata que, após ser lida, discutida, votada e aprovada, será assinada por mim, pelo 41 
Presidente e por todos os conselheiros presentes à reunião em questão. Chapecó, aos 42 
vinte e um dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e quatorze. 43 


